
PFEIF AUF GEWALT!
„Gewalt löst keine Probleme – hat sie  
noch nie und wird sie auch nie.  
Kein Mensch der Welt hat das Recht,  
einen anderen zu schlagen!“

Elisabeth Jarolim




